



17. Mai 2022



Bundesliga Feldsaison 2022 – Abweichende BL-Bestimmungen

Ergänzend zu den aktuell gültigen BL-Bestimmungen

Aufgrund der noch immer andauernden COVID-Pandemie hat sich die BLK entschieden, nachfolgend alle, für den Spielbetrieb der Feldsaison 2022 notwendigen Abweichungen von den aktuellen BL-Bestimmungen, anzuführen. Diese haben vorerst Gültigkeit bis 31.10.2022.

Aktuelle COVID-Information bzgl. Verordnungen bietet die FAQ-Seite von Sport Austria: [FAQ Coronakrise : Sport Austria](#)

COVID-Kommission

Alle nicht durch Bestimmungen gedeckte Situationen werden durch dieses Gremium entschieden, welches variabel (je nach involvierten Vereinen) immer aus 3 der 7 ständigen BLK-Mitglieder/Mitarbeiter zusammengestellt wird.

Ansprechpartner ist BLK-Vorsitzender Bernhard Puchner (bundesliga@oefbb.at / 0676/456 90 69)

Allgemeine Rahmenbedingungen

Die Faustball-Bundesligen folgen grundsätzlich allen zum jeweiligen Zeitpunkt gesetzlich vorgegebenen Maßnahmen zur Bekämpfung der COVID19-Pandemie (z.B. Kontakt Tracing, Testen, Masken, Impfung, etc.). Gegebenenfalls werden gesetzlich vorgeschriebene Maßnahmen auch während der Saison eingeführt. In jedem Fall folgt eine Verständigung seitens Faustball Austria an alle Vereine.

Strafmaßnahmen bei Verstößen gegen COVID-Auflagen

Bei mutwilligem Verstoß gegen die COVID-Auflagen – z.B. SpielerInnen oder BetreuerInnen verstoßen gegen gültige gesetzliche Maßnahmen, erfolgt eine Strafverifizierung des Spielergebnisses, sowie eine Geldstrafe in der Höhe von EUR 300,- pro SpielerIn/BetreuerIn.

Im Wiederholungsfall wird das Team mit einem Ausschluss aus der Bundesliga belegt.

Spielverschiebungen oder Spiel-Absagen

Sobald eine Mannschaft weniger als fünf gemeldete Spieler zur Verfügung hat (weil der Rest in behördlich angeordneter Quarantäne ist und/oder ein positives, offizielles PCR-Testergebnis hat (aber noch keinen behördlichen Absonderungsbescheid):

- muss das Spiel auf den nächstmöglichen Ersatztermin (unter Berücksichtigung etwaiger Quarantäne-Zeiten lt. gesetzlicher Vorgabe) verschoben werden. Gegebenenfalls hat eine Abstimmung mit der BLK/COVID-Kommission zu erfolgen.
- oder kann kampflos aufgegeben werden (Strafverifizierung, aber ohne monetäre Strafe/Zwangsabstieg)
- GRUNDLAGE dafür muss ein positives, offizielles Testergebnis oder ein behördlicher Bescheid sein.
- Es hat eine unmittelbare (telefonische) Info an COVID-Kommission, Gegner & Schiedsrichter zu erfolgen, um die weitere Vorgehensweise abzustimmen.
- Die BLK empfiehlt deswegen, dass jede Mannschaft mehr als 5 SpielerInnen gemeldet hat (bis zu 10 SpielerInnen sind möglich).

Bundesministerium
Öffentlicher Dienst
und Sport





17. Mai 2022

Meisterschaftswertung bzw. Abbruch

- Sobald der Grunddurchgang in der 1. Bundesliga (Runden 1-9) absolviert ist, zählt das Ergebnis desselben im Falle eines Meisterschafts-Abbruchs als offizielle Meisterschaftswertung (inkl. Vergabe der internationalen Startplätze). Sollte die Saison vor vollständiger Durchführung des Grunddurchgangs abgebrochen werden müssen, gibt es keine Wertung der Feldsaison 2022. Bei kompletter Absolvierung der Viertelfinal-Spiele & des Abstiegs-Play-Offs (Runden 10-12) zählt diese Reihung als Ergebnis, falls das Final 3 nicht durchgeführt wird bzw. stattfinden kann.
- Falls die 2. Bundesliga abgebrochen werden muss, gibt es keine Wertung der Feldsaison 2022.
- Die Entscheidung über einen Abbruch trifft die BLK in Abstimmung mit dem ÖFBF Präsidium.



Mit sportlichen Grüßen

Bernhard Puchner e. h.
Vorsitzender BLK
Faustball Austria – ÖFBF

Verteiler: BL-Vereine, BLK-Mitglieder, ÖFBF-Büro, Generalsekretär, Schiedsrichter-Kommission, Präsidium

Bundesministerium
Öffentlicher Dienst
und Sport

